

BOUYA OMAR : LA BARAKA A SES LIMITES...

Abderrahim DERRAJI - 2015-04-21 08:42:48 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la santé s'est rendu la semaine dernière à "Bouya Omar", mausolée où sont internés des centaines de malades souffrant dans leur majorité de pathologies psychiatriques. Lors de cette visite, les résultats de l'étude : « Problématique de la violation des droits des malades mentaux dans le mausolée de "Bouya Omar" » menée durant le deuxième semestre de 2014 ont été rendus publics.

Les conclusions de ces travaux ne laissent aucun doute. Ils préconisent une action urgente pour adapter l'offre de soins en matière de santé mentale aux besoins des patients tout en mettant fin à certaines pratiques en contradiction avec les droits de l'Homme. Lire la suite : <http://pharmacie.ma/newsletter/ID/296>